



Müntschemier aktuell

© Einwohnergemeinde Müntschemier, Gemeindeschreiberei, Dorfplatz 2, Postfach 8, 3225 Müntschemier

Heckenputztag 2025

Der diesjährige Heckenputztag findet am **Samstag, 5. April 2025 von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr** statt. Anschliessend wird allen Helfer eine Bratwurst offeriert. Der Treffpunkt ist um 10.00 Uhr beim Schützenhaus in Müntschemier. Der Gemeinderat hofft auf ein zahlreiches Erscheinen.

Umzug Gemeindeverwaltung

Die letzten Arbeiten am neuen Verwaltungsgebäude sind im Gange. Wir freuen uns, Sie ab dem **1. April 2025** unter folgender Adresse empfangen zu dürfen:

Gemeindeverwaltung Müntschemier
Industriezone 2
3225 Müntschemier

Während des Umzuges ist die Gemeindeverwaltung wie folgt zu erreichen:

17.-21. März 2025 **Schalter und Telefon nicht bedient, Termine nur nach Vereinbarung**
In dieser Woche sind wir aufgrund der Internet- und Telefonieumstellung nur per E-Mail an info@muent schemesier.ch erreichbar.

24.-31. März 2025 **Schalter nicht bedient, Termine nur nach Vereinbarung**
Termine können per E-Mail oder Telefon vereinbart werden.
Wir werden Ihnen anschliessend mitteilen, wann und an welchem Standort wir Sie empfangen.

Einladung zur Einweihungsfeier im Schulhaus

Seit drei Monaten ist das renovierte und erweiterte Schulhaus bezogen.

Am **Samstag, 29. März 2025 ab 14.00 Uhr** findet die offizielle Einweihungsfeier statt und Sie sind herzlich eingeladen daran teilzunehmen.

Um 14.00 Uhr findet in der Turnhalle der offizielle Teil statt. Die Reden des Gemeindepräsidenten, des Schulleiters, der Gemeinderätin Gesellschaft und des Gemeinderates Bau werden von Schülerbeiträgen und Musikstücken umrahmt.

Ab 15.00 Uhr kann das Schulhaus vom Keller bis zum Dachstock besichtigt werden. Auf jedem Stockwerk wird eine kompetente Person für Auskünfte bereitstehen.

Anschliessend können Sie sich vor dem Haupteingang Bons für eine einfache Verpflegung und ein Getränk beziehen (für Kinder gibt es zusätzlich einen Bon für eine Glace).

Kehrichtabfuhr Auffahrt 2025

Der Kehrichtabfuhrtag wird in der Woche von Auffahrt vom Donnerstag, 29. Mai 2025 auf den **Freitag, 30. Mai 2025** verschoben.

Bring Plastic Back

Gemeinde Müntschemier sammelte 2024 insgesamt 7200 kg Haushaltskunststoffe. Diese Massnahme ist Teil des Berner Projekts Bring Plastic Back. Seit Mai 2023 wurden insgesamt 1910 Tonnen Kunststoff in 204 Gemeinden gesammelt.

Das zertifizierte System spart erhebliche Ressourcen und CO₂-Emissionen ein. 2024 wurden 3600 kg Neumaterial ersetzt und 10'800 l Erdöl eingespart. Erfolgreiche Recyclingmassnahmen haben auf andere Kantone wie Solothurn abgefärbt. Weitere Infos sind unter www.sammelsack.ch verfügbar.

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung